# (株)大川石材 NEWS

# OHK スーパーニュース撮影・取材協力

平成 26 年 6 月 17 日 (火) 18:15 ~ 19:00 の OHK Super NEWS の特集で、庵治石産地の石工有志によって作られた「石匠庵神レムジア」の活動が紹介されました。

「レムジア」の取り組みや、根底にある思いに 絡め、石工の仕事や工場内風景、庵治石製品もご 紹介頂きました。

大川石材として、工場内風景・作業風景の撮影の協力、レムジアメンバーの一人として活動への思いや主旨などのインタビューの協力をさせて頂いております。



#### 庵治石についての説明

庵治石特有の斑模様の説明や、艶のりが良く水に強いなど、 庵治石の特性についてもお話させて頂きました。

番組を視聴されている一般の方に、庵治石の良さを伝える 機会になったと感じます。



庵治ストーンフェアでの 「石匠庵神レムジア」ショーの様子を撮影 毎年恒例となりつつあるストーンフェア でのレムジアヒーローショー。

取材陣が熱心に見入る子どもたちを撮影 してくださっています。





### 工場内の様子を撮影

大川石材の工場内も放送されました。

一般消費者の皆様に見て頂く機会の少ない工場内や作業風景。 それを放送して頂くことで、業界への関心に少しでも結びつい てくれることを期待します。

## 今回の OHK の放送を通じて

「親への感謝。先祖への感謝。昔から続く世代を超えた絆をお墓を通じ石を通じて伝えたい」 「お墓ってこんな素晴らしいところがあるんだよ」

といったメッセージを発信しようとする、庵治石産地有志の取り組みを分かりやすく紹介して頂きました。 庵治石の特性についてのお話や石材加工の場面も挿入して頂けたことはありがたかったと思います。

